

佐藤聰氏の政策提言集にある「スーパーシティ構想」って何?

鶴岡市長選舉に立候補した佐藤聰氏の政策

提言集にある「スーパーシティ構想」って何?、という問い合わせ

セキュリティ手薄

があります。

地域の課題を先端情報技術で解決する国「スーパーシティ構想」の採択に取り組むとのことです。

その構想は危険だと指摘しているのが、堤未果『デジタル・ファシズム』(NHK出版新書、968円)です。

街」と全て5G

菅義偉首相の「日本全国デジタル化」計画と、デジタル庁の創設、教育や医療をはじめ街ごと全て5G(第5世代の高速・大容量)でつなぐ「スーパーシティ」、

スマホに「キャッシュレス給与」振り込み、1人1台のタブレットによるオンライン教育、

これらが進むと、このままで日本資産が米中に支配され、一部の企業や、一部の人だけが高笑いする時代が間近に迫っていると警鐘を鳴らします。



ひと 茨木のり子② 茨木と戸村さん 青山 崇



茨木の詩に出会ったのは、同僚で元高校教師戸村雅子さん(写真)

を通じてであった。

『茨木のり子への恋文』(2016年・表紙写真は茨木の見合い写真)を出版し、翌年、第33回真壁仁「野の文化賞」を受賞した。

1970年代、自宅で「子どもの読書活動」を始め、庄内出身の児童文学者・赤木由子の共同研究など庄内に根ざした「本の文化運動」を多面的に50余年進めってきた。

現在「茨木のり子六月の会」事務局長である。

自治体から「公共」が消え、公務員がいなくなり、ケースワーカーなどロボット化する、キャッシュレス社会のトップランナーである中国は、何を何処で買ったか、私生活が丸ごと監視されている、

セキュリティ対策が手薄なせいで、医療や年金、銀行口座、行動記録に購買履歴など、国民の個人情報を守つていた地方自治体の要塞が崩される。

「今だけ金だけ自分でだけ」の強欲資本主義で、巨大IT企業に支配される、

資商品にするなど。

危険性を知らず、安易にデジタル化を進め

てはならないと言います。

セキュリティ手薄それは何故か。國民の個人情報を守つたかんとも書いてある。

セキュリティ手薄

それは何故か。

セキュリティ手薄



1990年頃から始めた茨木の研究は、夫・母・祖母たちの庄内がこよなく好きで、全身を通して歌い上げる茨木の人と詩に、先ず熱く「恋した」ことに始まる。

恋が高じて茨木宅を訪ねるまでに、二、三度、お目にかかりたい旨の手紙の後、初めてIT企業が教育を投げ与のデジタル払い、不正利用されても預金者保護法はない、IT企業が教育を投資商品にするなど。危険性を知らず、安易にデジタル化を進めではならないと言います。

茨木の印象は「背筋をすうっと伸ばした大きい人」と書いている。茨木のり子の詩の併まいは、庄内の風土

を親交の深い著者が熱く論説する。関係者の取材、貴重な写真などを織り交ぜ、資料的価値も高い」

にねざしている。この言葉(後述の小田演出が亡くなつて10余年。母と愛する夫の故郷である庄内という切り口から、茨木のり子の人生、作品への影響などを親交の深い著者が熱く論説する。関係者の取材、貴重な写真などを織り交ぜ、資料的価値も高い」

「詩人・茨木のり子が亡くなつて10余年。

母と愛する夫の故郷である庄内という切り口から、茨木のり子の人生、作品への影響などを親交の深い著者が熱く論説する。関係者の取材、貴重な写真などを織り交ぜ、資料的価値も高い」

「詩人・茨木のり子が亡くなつて10余年。

母と愛する夫の故郷である庄内という切り口から、茨木のり子の人生、作品への影響などを親交の深い著者が熱く論説する。関係者の取材、貴重な写真などを織り交ぜ、資料的価値も高い」

以前の地元との話し合いで、地元との約束事があつたのが市長の耳に入つていなかつたんだ。ならば当然「なぜそのことを俺に知らせなかつた」となるのは当然でしょう。これでは話し合いにならないからね。地元の人は呆れたでしょうヨ。

▲そこで、当然に出た言葉や語気は知らなければ話し合いが出来ない程の大変な事を、知らせていなかつた部長だか課長が、叱られたと取つたかになるが。▲当然これは・ごめらいだんだぜ。そんな類のことが市長の悪いウサになつてはいるとしたら、職員の仕事に問題が。市長は当然・一職員を叱るナンテしないよ。パワハラは管理職の泣き言なのかな。退職者が組織だって流しているとか。鶴岡らしくないぜ。(石川)